

Einführung von Sozialinspektoren zur Missbrauchsbekämpfung

Antrag vom 15. April 2008

SVP-Fraktion

Umwandlung in ein Postulat

mit folgendem Wortlaut: «Die Regierung wird beauftragt, in einem Bericht aufzuzeigen, wie und mit welchen gesetzlichen Grundlagen die Missbrauchsbekämpfung in der Sozialhilfe effizienter gestaltet werden kann, unter anderem mittels der Einführung von Sozialinspektoren. Dabei soll die Gemeindeautonomie berücksichtigt werden.»

Begründung:

Zwar ist der Kantonsrat als Gesetzgeber zuständig für die Ergänzung des Sozialhilfegesetzes, dessen Vollzug ist allerdings Sache der Gemeinden. Die Vereinigung der St.Galler Gemeindepräsidentinnen und Gemeindepräsidenten (VSGP) soll daher von Anfang an in der Ausarbeitung des Berichts einbezogen werden.